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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

27. Juli 2021 

Sitzungsbeginn: 19:05 Sitzungsende: 20:06 

Protokoll: Ernst 

Anwesende: Nina, Ernst, Alexander, Jana, Noah, Franci, Robin, Renè (Gast), Vera, Jonas, Eveline, 

Simon, Thomas, Lenka, Lukas, Florian (ab 19:35) 

TOP 0 

  Redeleitung 

● Eveline 

  Fachschaftsdienst 

● Dienstag, 3. August 2021: Alexander 

● Mittwoch, 4. August 2021: Jana, Ernst 

● Dienstag, 10. August 2021: Franci 

  Kommentare und Stänkereien 

● Klausuren in Präsenz haben schon ganz gut funktioniert 

● Vera ist von inkompetenten Menschen genervt 

● Restegrillen: 

− Grillen findet am 04.08 statt 

− Jetzt letzte Chance auf Abstimmung!!!1!!!eins!! 

  Berichte 

● Nina berichtet von dem Ablauf des StuPa 

● Nina berichtet vom Senat 

− Es bleibt wohl zunächst bei Online-Lehre 

  Post und Protokolle 

● Franci holt Post 

● Protokoll vom 20.07.2021 mit (Ja: 14/Nein: 0/Enthaltung: 1) angenommen 

● Ersti-Tüten-Mails 

● Schwarzes Brett, bitte Mails auch beantworten 

● Telefonrechnungen kamen an, wird durch die Finanzer erledigt, vllt. auch ein Fehler gewesen 

  Finanzen 

● Sodastream und Kaffeemaschine werden bestellt 

● Neuer Tacker! 

  To-Do und Aufgaben 

● Jonas braucht einen Schlüssel, kann er sich abholen 

● Metro-Karten werden morgen abgeholt 
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  Public Service Announcement 

● Eveline kann ihre letzte Woche in der BA nicht im Labor sein, dieses Corona 

  Wanderpokal 

● Niemand ist qualifiziert 

TOP 1: Ersti-Tüten 

● Es werden wieder Ersti-Tüten gepackt 

● Kann sein, dass sich welche nach der Ersti-Woche in der Fachschaft anstauen 

TOP 2: Fachschaftssitzungen 

● Sitzungen in der VL-freien Zeit alle zwei Wochen 

● Meinungsbild: (Ja: 10/Nein: 1/Enthaltungen: 4) 

● Gründe für Weiterführung der wöchentlichen Sitzungen 

− Gremien tagen nicht in der VL-freien Zeit, daher nur geringer Redebedarf 

● Umfrage: (Ja: 11/Nein: 0/Enthaltungen: 5) 

TOP 3: carpe diem! & erstes Semester 

● Packung von PC Klausur und Praktikum im ersten Semester sehr dicht 

● Verschiebung von Mathe zur ersten Klausur ist gefordert, Mathe-Prof will Klausur zeitgleich mit DI 

schreiben, womit in der ersten Woche zwei Klausuren geschrieben werden würden 

● PC muss in der ersten Woche geschrieben werden, damit dass mit dem Praktikum passt 

● Mathe wäre als Einstiegsklausur besser, aber nicht in dem Zusammenhang 

● Korrektur erfolgt durch die Mathe, auch wenn die Klausur unabhängig  

● Bei Herrn Klöss für die derzeitige Lösung starkmachen 


